

Les O.V.N.I. ou l'énigme des temps modernes ? La section régionale du Cercle de recherche ufologique s'interroge

Au seuil des années quatre-vingts, les mystérieux objets volants non identifiés (O.V.N.I.) se signalent par une recrudescence de leurs activités dans les divers points du globe.

C'est ainsi que le 9 octobre, près de Louhans (Saône-et-Loire), plusieurs personnes purent observer une énorme et étrange boule de lumière en pleine nuit.

Le 7 novembre, c'est un témoin isolé qui constata la présence de plusieurs boules mystérieuses dans le ciel de Marnaval en Haute-Marne.

Le mois de novembre fut fertile en apparitions d'O.V.N.I. On signala que les O.V.N.I. s'intéressaient particulièrement à l'Espagne. La nuit du 11 au 12 vit, notamment, un pilote de caravelle fut contraint d'atterrir par la présence d'O.V.N.I. dans le sillage de son appareil. Puis des gens prétendirent en avoir vu dans le ciel de Madrid... D'autres personnes signalèrent aussi leur présence sur l'autoroute de Taute à Saragosse...

Le 26 novembre, ce fut « l'enlèvement » d'un homme par un O.V.N.I. à Cergy-Pontoise. On dé-

couvrit également une trace de forme ronde près d'Ausigey dans le Jura.

Au commencement de décembre les O.V.N.I. semblent devoir continuer leurs multiples apparitions. Déjà on signale leur présence en Loire-Atlantique et à Marseille notamment...

Mais quels sont donc ces mystérieux O.V.N.I., et que signifie cette recrudescence soudaine ?

Veulent-ils clôturer cette fin de décennie en constituant le dernier chapitre de ce récit des temps présents ? Un nouveau chapitre de cette mystérieuse histoire s'inscrit-il encore dans les années quatre-vingts et restera-t-il inachevée ? Ou bien cette fabuleuse énigme des temps présents trouvera-t-elle enfin sa solution ?

Nous invitons les personnes intéressées par le problème des O.V.N.I. et résidant dans l'Essonne, à contacter la section régionale du C.F.R.U. (Cercle français de recherche ufologique), en adressant le courrier à : Christian Macé, résidence de la Nacelle, 4 A, rue de la Papeterie, bât. R, 91100 Corbell-Essonnes.